



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

5月

「薰風」とはよくぞ言ったものです



「薰風」…風薫る…5月を表す季語？ですが、本当にうまいこと言うものですね。何て美しく、情感ある表現でしょう。

淡いピンクの桜が散り、アツという間に緑色に…。風薫る「万緑」の季節の到来です。瑞々しい何種類もの緑色に囲まれて、また新鮮な気持ちで頑張っていきたいものです。

それにしても…「初夏」とはいえ、5月とは思えぬ暑さにも見舞われるようになりました。日本から、最も美しい季節である（と自分は思っている：笑）、春先や秋口がしだいになくなりつつあるようで、とても寂しい思いをしています。暑くもなく寒くもなく、過ごしやすい季節が減り、四季が極端になってきているように思います。

徐々に季節が移り変わっていく日本の四季。「四季折々の美しさ」とよく言われますが、その微妙ながらも絶妙な季節の変化はなくなってほしくないです。



「mIRai 通信」でも、「二十四の節気」と「七十二の季節」を紹介し続けています。この細やかな季節の変化が、昔から我々の暮らしと共にあり、我々の生活を彩り、そこから価値観や知恵をつくりあげてきたのだと思います。

気候は変わっていけど、その伝統や知恵、思いは引き継いでいきたいものです。



薰る風に舞う鯉のぼり…この時期の風物詩です。日本全国津々浦々、今日も色とりどりの鯉のぼりたちが泳いでいることでしょう。九州地方では、少しでも早い復興と安寧、心の平穏を願っての鯉のぼりでしょうか。

北部の町を走っている時に、川をまたいで飾られた鯉のぼりの大群を発見し、思わずパチリ。右側は、おなじみの片上の駅下の川にそよぐ鯉のぼりたちです。

勇壮で華麗な、すばらしい日本の伝統文化ですね。「端午の節句」、間もなくです。



PTA総会の内容のお知らせ



遅くなりましたが、先日のPTA総会の内容をお伝えします。

今年度の総会では、改正案などの大きな議題もなくスムーズに進みました。

例年と少し違っている点と、今後の工事関係についてお知らせします。

○ 例年、「あいさつ運動分担表」にはお名前が入っていますが、今年度はまだ入っておりません。地区別の名簿ができ次第記入し、2学期の「あいさつ運動」前のご案内で名前入りの表をお配りします。ご協力よろしくお願ひします。

○ 現在、柔剣道場の耐震補強工事中です。6月10日に完成予定です。この3月には、普通教室へのエアコン設置工事が完了しました。

この後、体育会までに念願の、掲揚台新設工事があります。夏休みには、トイレの洋式化工事が行われる予定です。また、2学期以降に、グランドの土の入れ替え工事が行われる可能性があります、こちらは大規模な工事になる可能性があります。詳しくは、決定し次第またお知らせします。

今年度もいろいろと工事がありますが、教育環境がよくなり、ありがとうございます。
少々音が邪魔になることもあると思いますが、ご理解よろしくお願ひします。

○ 総会で、昨年度示した「伊里中学校PTA 心の圈外宣言」の紹介を忘れていました。1年生の保護者の皆様にご紹介します。ぜひ、各ご家庭での約束・ルールづくり、そしてそれを守る心がけの育成をよろしくお願ひします。



安心メール 届きましたか？



本日、「mlRal 安心メール」にて、一斉送信を行いました。届きましたでしょうか。

「登録したのに届いていない！」という方は、何らかの不具合で、正会員でなく仮会員の状態と思われます。現在、4名の方が仮会員となっています。ご面倒をかけますが、もう一度手続きをお願いします。

各学年の研修も来週に迫りました！安心メールでの現地からの報告を行いますので、ぜひそれまでに登録を！！

このメール、熊本市にある「株式会社テクノミックス」さんのシステムを利用させていただきます。こちらのシステムは、地域企業の協賛をいただき、学校や保護者の方の負担なく利用できるシステムとなっています。児童生徒の安全が、このような善意で守られることを喜びたいと思います。地震の影響を心配していましたが、大きな被害もなく、システムも通常通りということで安心しました。少しでも早く平常に戻れますよう、お見舞い申し上げます。

伊里中学校のシステムは現在、「ゆめタウン平島店」様よりご協力をいただいております。
保護者のみなさまとともにお礼を申し上げたいと思います。



企業協賛に関するお知らせ&お願い



企業協賛のお陰で無料となる趣旨をご理解いただき、年に1~3回、協賛企業を募集するメールが入りますことをご了承ください。

また、協賛していただける企業をご紹介していただける方がいらっしゃいましたら、ぜひお知らせください。よろしくお願ひします。

機会がありましたら、このようなシステムで安心安全メールシステムを導入していることを、広く告知していただけるとありがたいです。